

Vendredi 30.09.16

Aujourd'hui, nous avons pris notre petit-déjeuner pour la dernière fois dans cet endroit magnifique rempli de mouches. Après, nous avons rangé nos affaires dans nos valises et on les a posées dehors pour ensuite les mettre dans les bus. Nous avons pris des photos du groupe avec les trois chevaux. Après, nous sommes partis en direction d'Aigle.

On a continué notre route jusqu'à Villeneuve pour manger. Une fois arrivé à destination, nous sommes partis pour l'atelier afin de charger les jeux de festi'trotte. Nous sommes rentrés à l'hébergement pour ranger les affaires et finalement pour rentrer chez nous. Enfin plus de mouches! Bzzz! ^.^

Merci pour ce camps!

Audrey & Géraldine

